
Die Fraktionen begrüßen die Bemühungen der Verwaltung zur weiteren Entwicklung 

und Umnutzung der Räumlichkeiten „Im Ruhrfeld 16“. 


